
École Élémentaire Parc Mirablon 

15, rue des Archers 

91310 MONTLHERY 

 : 01.64.49.53.52 

Conseil d’école du vendredi 16 juin 2017 

Compte-rendu. 

 Participants :  

Parents délégués : Mesdames MOGUET, DAÏAN, VAQUEZ, BEUNEUX, GOURIAU, GAUTHIER GAUDIN, , 

COSANI, CASSILINGOM, MARTIN, BENAT , FERRIN , ROBUCHON; 

   Messieurs CHOPLIN, MORICE, FERRIN, DANIEL . 

Enseignants :  Mesdames RADIGUET, BOURGEOIS, MONNIER, JOUNY, LE MAT, JOUVE, LOUALI, 

PLAGNE,  LEBEC , GIAGNONI, ROUAULT, GOUPIL, CARABETIAN,PERRINE, BOURDIN(directrice). 

   Messieurs HUYNH , JOUNY, CHAMIOT. 

Madame CHARPENTIER, Animatrice BCD. 
Madame KLJAJIC, Maire Adjointe aux affaires scolaires. 

Absents excusés :  

Monsieur LE FUR, Inspecteur de l’éducation Nationale. 
Monsieur PONS, Maire  
Madame CANOUEL, Psychologue Scolaire; Madame GUEGEN, Maître E; Madame NICOLLI, Maître UPS 
Mesdames KHIR, LE PAPE AUDIN, FISTAROL, ; Enseignantes. 
Mesdames HUBERT, GODON, DHEILLY; parents d’élèves élus. 
 
La séance est ouverte à 19h40. 

 Installation du Conseil d’école : 

 Le conseil d’école a commencé après l’inauguration de la salle Jean-Michel SAUX. 

 Effectifs :  
1. Point et prévisions pour la rentrée 2017-2018 ; 

 Aujourd’hui, le nombre d’élèves connu pour la rentrée est de 423. La 18ième classe devait 
être fermée, nous sommes à la limite de la fermeture de la 17ième . Il y a 21 départs prévus et pour 
l’instant seulement 6 inscriptions, de nouvelles inscriptions vont arriver d’ici la rentrée. 
 L’organisation prévue est 3 CP à 24 élèves (Mmes LEBEC, BOURGEOIS, MONNIER) , 1 CP/CE1 
à 12 CP et 10 CE1 (Mme JOUNY), 4 CE1 à 22 ou 23 élèves (Mmes LE MAT, LE PAPE, JOUVE), 3 CE2 à 
26 ou 27 élèves (Mmes LOUALI, Mme PLAGNE et 2 enseignants pas encore nommés), 1 CE2/CM1 à 
10 CE2/14 CM1 (M. HUYNH), 3 CM1 à 26 ou 27 élèves (Mme ROUAULT, M. JOUNY, Mme FOURRE-
VALLEE) et 3 CM2 à 27 ou 26 élèves (Mmes GOUPIL/FISTAROL, Mme CARABETIAN, M. CHAMIOT). 
 Mme KLAJIC indique que le nombre d’enfants des familles qui vont habiter dans les 
nouvelles constructions qui seront livrées au cours de la prochaine année scolaire n’est pas connu. 
 

2. Point sur les personnels particuliers: maître G, UPE2A... 
 Pas de nomination de maître G ni de maître UPE2A. 

 
 



 . Vie scolaire : 
1. Point sur les nouveaux rythmes scolaires pour la rentrée: 

  Lecture de la brève du 13/06/2017 de Monsieur le Ministre de l’Éducation Nationale au sujet 
de l’adaptation des rythmes scolaires. 
  Mme KLAJIC a indiqué la démarche de la municipalité : demander l’avis des enseignants  et 
attendre le décret. La  majorité des enseignants souhaite un retour à la semaine de 4 jours Si le décret est 
publié avant la dernière semaine d’école, M. le Maire demandera aux services académiques l’autorisation 
de revenir dès la rentrée 2017 à la semaine de 4 jours et les familles en seront informées. 
  Un avis est demandé aux parents élus présents : 8 pour, 8 contre et 1 abstention, ce vote 
reflète les réponses que les parents élus ont eues au sondage fait auprès de leurs adhérents. 
 

2. Point sur les langues vivantes, le LSU,: 
 Mme MOULIN professeur d’allemand est venue faire une initiation aux élèves de CM2, nous 
ne savons pas si cela a incité certains élèves à choisir la classe bi-langue anglais/allemand en 6ième. 
 Pour le sondage « Enseignement optionnel de langue vivante étrangère dans le premier 
degré » (EILE ELCO) nous n’avons pas de retour pour l’instant.  
 Le LSU ( Livret Scolaire Unique) est encore en évolution, un document sur ce livret sera 
remis avec le livret des élèves la semaine du 26 juin. 
 

3. Point sur les exercices d'évacuation et de PPMS : 
  3 exercices d’évacuation ont eu lieu à différents moments de la journée en présence d’un 
agent des services techniques. 
  1 exercice a eu lieu sur le temps méridien. 
  2 exercices de PPMS ( Plan Particulier de Mise en Sécurité) ont eu lieu, un de confinement et 
un attentat-intrusion pour lequel a été fait « se cacher ». Pour ce qui est de l’exercice « s’échapper » il faut 
encore réfléchir à l’organisation. 
 

4. Point sur les accidents scolaires : 
  6 accidents sur le temps scolaire. Dès qu’il y a un accident, l’enfant est pris en charge, les 
parents sont appelés ainsi que les secours si besoin. Une déclaration d’accident auprès de l’Inspection est 
faite .. 
  Pour le temps méridien et les TAP, de nouvelles consignes ont été données par la mairie : 
appel du 15 dès qu’il y a choc à la tête puis appel des parents si nécessaire. 
 

5. Point sur les classes transplantées, les projets, les sorties : 
 Tout le monde est revenu enchanté , la classe de mer a été très riche en découvertes, la 
classe poney est toujours aussi profitable pour les enfants. Pour l’année prochaine , les enseignants 
n’ont pas encore pris de décision. 
 Plusieurs rencontres USEP vont se dérouler d’ici la fin de l’année. 
 Un troc de livres est organisé en ce moment par la bibliothécaire de l’école. 
 Une initiation au badminton et à l’escrime va avoir lieu pour quelques classes. 
 Les CE1 vont à Paris, le jeudi 22 juin : bateaux parisiens puis ménagerie du jardin des 
plantes.  
 Les CE2, sont montés à la Tour de Montlhéry, ont visité les prisons de la Prévôté, la porte 
Baudry et l’exposition « stop au gaspi ». Ils participent à un concours de dessins pour « La 
Médiévale de Montlhéry » , ils sont allés chez les pompiers, au musée de la préhistoire de Nemours 
et à l’Espace Rambouillet. 
 Une classe de CE2 donne un spectacle de théâtre et participe à la fête de la musique. 
 Une classe de CM1 projette un film dont les élèves ont écrit le scénario. 
 2 classes de CM1 et les CM2 participent à un triathlon.  
 Les CM2 ont participé au « Bal des CM2 » organisé par la mairie, ils vont avoir une 



intervention sur la 2ième guerre mondiale et vont aller voir une exposition sur « Les forces de la 
liberté ». Le major Rodriguez viendra évaluer le travail sur les dangers d’internet. Les élèves vont 
passer une matinée au collège Paul Fort. Chaque élève recevra un dictionnaire de la part de la 
municipalité. 
 Les CE1, CM1 et CM2 ont eu une intervention sur la prévention routière. 
 Le projet jardinage motive tous les enfants, les enseignants remercient les parents qui ont 
fourni de la terre, des plantes… ainsi que les services techniques qui les ont aidés. Une subvention  
du ministère de l’Environnement va nous aider à continuer ce projet, un compost avec les déchets 
de la cantine devra être installé. 

6. Point sur la fête de l'école : 
 La journée sera banalisée pour des jeux de kermesse et le soir des danses folkloriques seront 
présentées aux parents qui seront ensuite invités à danser et à se restaurer. La soirée se terminera 
par le tirage de la tombola. 
 

7. Questions diverses 
 Pour la rentrée, la directrice essaiera de pré imprimer les fiches de renseignements afin que 
les parents n’aient plus qu’à les corriger. 
 L’année prochaine, les invitations au conseil d’école seront envoyées par mail. 

 . Questions adressées à la municipalité : 
1. Point sur la sécurisation des abords de l'école : 

 Des films opacifiants seront mis sur les fenêtres donnant sur la route. 
 Les autres travaux préconisés se feront petit à petit. 

2. Point sur les travaux  
 Un spot pour l’éclairage de la cour sera installé. 
 Les fuites d’eau du toit lors des orages sont à surveiller, les réparations seront faites par les 
services techniques. 
 Les vidéo projecteurs seront fixés au plafond avec le cablage dans certaines classes. 

La séance est levée à 20h45. 

 

Carole BOURDIN         Isaline LE MAT 
Directrice Ecole Elémentaire        secrétaire de séance 
 
 
 
 
 
 
 
 
Liste Vincent FERRIN        Liste MIRABEL 


